
「市岐商デパート 第２回店舗別会議」を実施しました （２０１６．６．９） 

 

第２回店舗別会議は、各店舗に分かれ「取扱商品の希望調査」を実施しました。取

締役８名の生徒が、１年生４クラスに出向き、取扱商品の説明を行い、話し合いがス

ムーズに進むようアドバイスしました。 

取扱商品が他の店舗と競合したときには話し合いやプレゼンテーションで決定する

ので、希望順位を決めるだけでなく自分たちがその商品を希望した理由についても話

し合っておく必要があります。 

生徒からは「みんなでどういうものが売れるか考えられた。」「売場主任を中心にみ

んなで意見を出し合って決めることができた。」「希望どおりにならなくても一生懸命販

売したい。」といった感想が出されました。 

売場主任から代表取締役社長に提出された「第３４回市岐商デパート取扱商品希

望調査票」の結果を受けて、６月１０日（金）の放課後に取締役会を開催し、各店舗に

おける取扱商品を決定します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

どの店舗も売場主任を中心に話し合いが進められました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各店舗で希望理由を話し合っています。 


